

Lula exhorte le peuple brésilien à arrêter la destruction du pays



0

Brasilia, 11 février (RHC) L'ancien président Luiz Inácio Lula da Silva a appelé le peuple du Brésil à se réveiller de l'anesthésie collective pour mettre fin à la destruction à laquelle procède aujourd'hui le gouvernement du dirigeant d'extrême-droite Jair Bolsonaro.

On doit aller dans la rue. Réveiller le peuple de cette anesthésie collective qui s'est emparé de la société, manipulée par les médias', a affirmé Lula dans un discours prononcé à l'occasion du 41e anniversaire de la fondation du Parti des travailleurs (PT).

Il a insisté sur le fait que l'organisation politique a un projet de pays et a appelé les militants à descendre dans la rue.

L'ancien dirigeant ouvrier a critiqué la remise du patrimoine national et il a cité l'approbation, par le Congrès national, du projet de loi accordant une plus grande autonomie à la Banque Centrale.

'Ils sont en train de détruire ce qui a été construit pendant de nombreuses années dans notre pays', a averti Lula, qui a cité la vente de filiales et de raffineries de l'entreprise publique Petrobras.

'Il y a une certaine anesthésie dans la société brésilienne. Ils vont la démanteler', a-t-il souligné.

Il a de nouveau appelé l'ancien maire Fernando Haddad, les dirigeants du PT et le militantisme à se secouer, et a noté que le Brésil 'a besoin du PT plus que dans toute autre période historique'.

Il a souligné que le peuple 'doit se lever, doit se battre. Cette politique (celle de Bolsonaro) transformera le pays, qui fut la cinquième économie du monde, en une république bananière', a averti.

Dans une note sur sa page officielle, le PT indique qu'il a fêté ses 41 ans d'existence, au milieu d'une des plus grandes crises qui touche particulièrement les travailleurs et le peuple.

Il rappelle que, dans un contexte similaire, toujours sous la dictature (1964-1985), le parti est apparu comme promoteur de changements dans la vie des travailleurs de la ville et des campagnes, des militants de gauche, des intellectuels et des artistes.

Maintenant, souligne-t-il, il 'faut rêver à nouveau, se battre et agir pour reconstruire le pays et suivre la marche des rêves qui ont forgé notre étoile'.

La commémoration comprend une campagne, qui se prolongera jusqu'au 27 février avec des débats et des conférences, et un événement en ligne qui a eu lieu avec la participation des principaux dirigeants du parti, coordonné par Lula, la présidente du PT, Gleisi Hoffmann, et Haddad.

L'ex-présidente Dilma Rousseff, les gouverneurs, les sénateurs, les députés, les maires et les conseillers municipaux, ainsi que d'autres représentants de la Fondation Perseu Abramo, de l'Institut Lula, du Comité Lula Libre, des artistes et des intellectuels ont également participé au programme.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/247374-lula-exhorte-le-peuple-bresilien-a-arreter-la-destruction-du-pays>



Radio Habana Cuba